

# *Covid-19: la vaccination avance bon train mais les semaines à venir s'annoncent difficiles*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 4 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué ce mercredi le rythme de la campagne de vaccination contre le Covid-19 à Cuba, tout en prévenant que des semaines difficiles attendent l'île suite à une résurgence de la pandémie.

«Nous avons déjà appliqué plus de 10 millions de doses de vaccins, mais il reste encore beaucoup de chemin à parcourir pour gagner la bataille», a écrit le président sur son compte Twitter.

Le message fait référence aux résultats d'une réunion qu'il a présidée avec des experts et des scientifiques, au cours de laquelle l'efficacité du vaccin cubain Abdala et du candidat vaccin Soberana 02 a été évaluée.

Miguel Díaz-Canel a alors rappelé que ce n'est que 14 jours après la troisième dose des deux vaccins que la protection maximale est garantie.

«Nous aurons des semaines difficiles dans la lutte contre le Covid-19 » a annoncé le président dans un autre tweet.

Dans le cadre de la stratégie de vaccination de Cuba, un total de 10 millions 61 mille 236 doses avaient été administrées dans le pays à la fin du premier jour du mois d'août.

Selon les données du ministère de la santé publique, à cette date, 23,9 % de la population cubaine avait déjà accompli le calendrier de vaccination.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/266077-covid-19-la-vaccination-avance-bon-train-mais-les-semaines-a-venir-sannoncent-difficiles>



**Radio Habana Cuba**